

Résolution

Consommation et trafic de stupéfiants



Accepté par la Session des jeunes par 138 voix contre 8

Année: 1996
Thème: Consommation et trafic de stupéfiants
Destinataire: communes
Type d'entrée: Résolution

Contenu:

Nous demandons que les communes prennent conscience de leur responsabilité envers les habitants toxicodépendants; ce qui veut dire concrètement le financement et la réalisation de programmes d'occupation, et de projets de réinsertion dans la société, plutôt que de renvoyer le problème sur les villes.

Justification:

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé